Al Consejo Editorial

AÑO 2004, COMIENZO de una nueva Comisión Directiva en la SUP. Es nuestra obligación agradecer al maravilloso grupo humano integrante del equipo editorial responsable de que nuestra querida "Archivos de Pediatría" se mantenga al día, con el nivel de excelencia que la ha caracterizado en estos últimos años, y continúe siendo el vehículo principal, sino el único, de difusión de artículos científicos en el área de la salud infantil que se produce en nuestro país.

También es nuestro deber agradecerles su permanencia en la dirección de esta fundamental herramienta, de aquí en adelante, ya que han demostrado rigurosos niveles de exigencia, y autonomía en la toma de decisiones, imprescindibles para mantener un nivel académico en las publicaciones.

Luego de dos años de una crisis económica sin igual vivida en nuestro país, con una franca disminución en el número y la capacidad de apoyo económico de las empresas históricamente vinculadas a la revista "Archivos..", hoy podemos constatar que la revista mantiene una asiduidad pocas veces vista en una revista científica en nuestro país, ha logrado incorporarse a la biblioteca electrónica "Scielo", lo que permite su indexación a nivel internacional, ha logrado el sistemático doble arbitraje de sus artículos, confiriéndole de esta manera mayor calidad y validez a los mismos y mantiene una destacada calidad de impresión.

Sabemos que todos estos logros son el fruto de un trabajo permanente, de hormiga, habitualmente poco valorizado para quienes lo ven desde afuera, de este grupo humano, que con genuino orgullo mantienen nuestro principal órgano de difusión.

A todos ellos, muchas gracias por su permanencia.

Dr. Álvaro Galiana Villar Sociedad Uruguaya de Pediatría